## 71. Generalversammlung des Gewerbevereins Schötz

An der diesjährigen Generalversammlung des Gewerbevereins Schötz stand vieles im Zeichen der kommenden Gewerbeausstellung vom 11. bis 13. Oktober in Schötz (Schöga24).

Erfreulicherweise konnte Präsident André Portmann im Saal des Restaurant St. Mauritz Schötz rund 80 Gewerbevertreter/Innen zur 71. Generalversammlung des Gewerbevereins Schötz begrüssen. Nach den Grussworten der Gemeindepräsidentin Regula Lötscher und einem feinen Nachtessen startete der Präsident André Portmann die ordentliche Generalversammlung.

## Das Geschäftsjahr

Der Jahresbericht des Präsidenten und auch die Jahresrechnung wurden durch die zuständigen Vorstandsmitglieder André Portmann und Kassier Michael Winiger gekonnt präsentiert. Ebenfalls konnten die Mitgliederbeiträge auf dem Niveau der Vorjahre belassen und das Budget 2024 im ähnlichen Rahmen gutgeheissen werden. Die anwesenden Gewerbler/Innen verdanken die Arbeit der beiden mit einem grossen Applaus.

## Mutationen & Beständigkeit im Vorstand

Auf die diesjährige Generalversammlung mussten leider 5 Austritte verzeichnet werden.

Erfreulicherweise konnten der Vorstand aber auch einige interessierte Neumitglieder akquirieren. Somit treten 6 neue Firmen dem Gewerbeverein Schötz bei, der Bestand steigt somit auf die stattliche Anzahl von total 104 Mitglieder.

Sämtliche Aus- & Eintritte werden durch die Versammlung zur Kenntnis genommen und die Neumitglieder mit einem herzlichen Applaus begrüsst.

Aufgrund seines Arbeitsortwechsels demissioniert Kassier Michael Winiger nach 7 Jahren aus dem Vorstand und übergibt das Amt an seinen Nachfolger André Wüst.

Die Versammlung verdankt Michael die langjährige und einwandfreie Arbeit zu Gunsten des Gewerbeverein Schötz und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute!



## Schöga24 im Jahr 2024

Der Vereinspräsident orientierte die Anwesenden Mitglieder, über den aktuellen Stand der Gewerbeausstellung. Das OK darf bereits auf 68 spannende Anmeldungen blicken und freut sich sehr auf den fortgeschrittenen Anmeldeprozess. André Portmann stellt zudem fest, dass die vorhandenen Innenflächen der 3-fach Turnhalle Morgenweg bereits grossmehrheitlich belegt sind. In den kommenden Wochen folgen für die Aussteller die schriftlichen Anmeldebestätigungen und die Standeinteilungen werden vorgenommen. Der Vorstand und das OK sind überzeugt, auf einem sehr guten Weg zu sein und freuen sich auf das Wochenende vom 11. bis 13. Oktober 2024. Weitere Infos findet man auch unter: www.schoega24.ch.



Den offiziellen Teil schloss Präsident André Portmann mit Dankesworten an die Mitglieder und den Vorstand. Ebenfalls durfte die Generalversammlung auch noch den Schlussworten von KGL Vize Präsident André Aregger zuhören.

Im Anschluss an die 71. GV des Gewerbeverein Schötz konnte zum geselligen Teil übergegangen werden.

